

24Jam

Acara Pelepasan Purna Tugas IPDA Mamat Sudrajat di Polsek Sindangbarang: Pengabdian dan Dedikasi yang Tak Terlupakan

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Aug 11, 2024 - 00:29



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 10 Agustus 2024, Polsek Sindangbarang Polres Cianjur menggelar acara pelepasan purna tugas IPDA Mamat Sudrajat, seorang anggota yang telah lama berdedikasi dalam pengabdian di Kepolisian. Acara ini dihadiri oleh berbagai kalangan, termasuk Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., seluruh personel Polsek Sindangbarang, Ketua Ranting Bhayangkari beserta pengurus, perwakilan Danramil Sindangbarang yang diwakili oleh Bhabinsa, serta tokoh agama dan masyarakat sekitar Mapolsek.

Dalam sambutannya, Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian IPDA Mamat Sudrajat selama bertugas. "IPDA Mamat Sudrajat telah menunjukkan dedikasi dan loyalitas yang luar biasa selama masa pengabdian. Beliau adalah sosok yang selalu menjadi teladan bagi kita semua," ujar Kapolsek Sindangbarang.

Selain itu, Ketua Ranting Bhayangkari Sindangbarang juga turut memberikan apresiasi dan penghargaan kepada IPDA Mamat Sudrajat atas kerja sama yang baik selama ini. "Keberadaan Bapak Mamat telah memberikan kontribusi besar, tidak hanya dalam tugas kepolisian, tetapi juga dalam mendukung kegiatan Bhayangkari," ungkapnya.

Acara pelepasan ini berlangsung dengan penuh haru dan kebersamaan. IPDA Mamat Sudrajat, yang memasuki masa purna tugas, menyampaikan terima kasih atas dukungan dan kerja sama dari seluruh rekan-rekan selama bertugas di Polsek Sindangbarang. "Saya sangat bersyukur bisa menjalani karir yang panjang dan penuh makna bersama kalian semua. Terima kasih atas semua kenangan dan kebersamaan yang indah," tuturnya dengan suara bergetar.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., juga memberikan pesan kepada seluruh personel untuk terus menjaga semangat dan kekompakan dalam menjalankan tugas, serta meneladani sikap profesionalisme yang telah ditunjukkan oleh IPDA Mamat Sudrajat.

Acara diakhiri dengan doa bersama dan pemberian cenderamata sebagai kenang-kenangan dari seluruh keluarga besar Polsek Sindangbarang kepada IPDA Mamat Sudrajat.